

Ressort: Politik

Umfrage: Mehrheit begrüßt Wahl von AKK als neue CDU-Chefin

Berlin, 11.12.2018, 22:00 Uhr

GDN - 43 Prozent der Deutschen begrüßen es, dass Annegret Kramp-Karrenbauer zur neuen CDU-Bundesvorsitzenden gewählt wurde. Das ist das Ergebnis einer Umfrage des Meinungsforschungsinstituts INSA im Auftrag der "Bild".

26 Prozent finden die AKK-Wahl demnach nicht gut, 16 Prozent haben keine Meinung und 15 Prozent machten keine Angaben. Die Mehrheit bei den Unions-Anhängern ist größer (69 Prozent). Bei Wählern der SPD (56 Prozent), Grünen (55 Prozent), FDP (42 Prozent) und Linken (46 Prozent) gibt es ebenfalls eine relative Mehrheit - nur die Wähler der AfD (16 Prozent) lehnen die Wahl ab. Dass Kramp-Karrenbauer als neue CDU-Bundesvorsitzende die Kanzlerschaft von Angela Merkel binnen sechs Monaten übernimmt, lehnt die Mehrheit der Deutschen aber ab: 59 Prozent sind dagegen, 41 Prozent dafür. Für den INSA-Meinungstrend wurden vom 8. bis zum 10. Dezember insgesamt 2.047 Bürger befragt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-116795/umfrage-mehrheit-begruesst-wahl-von-akk-als-neue-cdu-chefin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com